



MF 1 645
el centro, supl. Telco, 26-11-1998 p. 2

La bestia en casa

Los críticos nacionales e internacionales, para ser justos, se han encargado de valorar el trabajo narrativo, especialmente en lo que dice relación con el relato breve de Jaime Collyer.

Desde que editara su primer trabajo, la novela "El infiltrado" en 1989, se ha tomado especial predilección por las historias de Collyer. El éxito de crítica quedó refrendado cuando en el año 1992 sale a la luz su primer volumen de cuentos, que bajo el título de "Gente al acecho", alcanzó excelentes niveles de venta y una considerable buena crítica de la prensa especializada.

El manejo de la historia, el trabajado lenguaje de cada relato afirmaron la convicción de que se estaba ante uno de los más promisorios y fructíferos cuentistas del vasto circuito literario nacional.

Eso mismo fue comentado por la prensa internacional que destacó su calidad narrativa.

Ante esto no quedaba más que esperar la nueva publicación del escritor para ver confirmadas las "sospechas" sobre el talento de Collyer.

En "La bestia en casa" no queda más duda sobre las condiciones de ingenio, erudición y emoción del escritor, que las combina con gran sapiencia, entregando 12 cuentos de diferentes matices y colores literarios, pero que abundan en alusiones a los inógnitos rincones de la vida cotidiana.

LA BESTIA EN CASA

Jaime Collyer

225 páginas

Cuentos



La Bestia en casa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Bestia en casa [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)